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الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

17 ‐ 05 ‐ 1430 هـ
12 ‐ 05 ‐ 2009 مـ

03:07 صباحاً
ـــــــــــــــــ

.. وكل من أراد الحق المبايع المصري بالحق أخ الرد عل

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين، السلام علينا وعل جميع عباد
اله الصالحين ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

ويا معشر الباحثين عن الحق، اشهدُ له بالحق أنّ اله أرحم بم من آبائم ومن أمهاتم وأبنائم وإخوانم؛
بل أرحم بم من محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، وأرحم بم من الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان. وسبب عذابم لأنم ترجون الرحمة ممن هم أدن رحمة من اله فيشفعون لم بين يدي أرحم

الراحمين، أفلا تتقون؟

ويا أيها المبايع المصري، إن أراك تحاجن ببيان وكأنّ قلت لم إنّ سوف أتقدم بين يدي اله وأقول: أنا
لها، أنا لها. فأطلب من اله الشفاعة! أفلا تتق اله أخ الريم؟ ولماذا لا تُبصر الحق والمقصود؟ فتعال

لأزيدك علماً بالحق، وأشهدُ أنّ لم أجدْ ف التاب أرحم من محمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم
‐ بالناس، ولا أعلم بمن هو أرحم من محمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ إلا اله أرحم

الراحمين، ونظرت إل رحمة محمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ بالناس فوجدته كاد أن
َلكَ عنَّفْس عاخلَّكَ بفَلَع} :ه تعالوالتأسف عليهم. وقال ال الناس من شدة الأس يذهب نفسه حسراتٍ عل

آثَارِهم ان لَّم يومنُوا بِهـٰذَا الْحدِيثِ اسفًا ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [الهف].

وتصديقاً لقول اله تعال: {فََ تَذْهب نَفْسكَ علَيهِم حسراتٍ} صدق اله العظيم [فاطر:8].

وتصديقاً لقول اله تعال: {لَعلَّكَ باخع نَّفْسكَ ا يونُوا مومنين ﴿٣﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

فزاده اله عتاباً، وقال اله تعال: {طه ﴿١﴾ ما انزلْنَا علَيكَ الْقُرآنَ لتَشْقَ ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [طه].
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ولن محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ استمر ف التحسر عل الناس وياد أن يذهب نفسه
عليهم حسرات بسبب عدم إيمانهم بالحق، ولذلك يتحسر عليهم لأنّ اله سوف يعذبهم ويريد أن ينقذهم

بالتصديق، فأعرضوا ثم حرص عليهم واستغفر لهم، فرد اله عليه بالحق: {استَغْفر لَهم او  تَستَغْفر لَهم ان
ينقالْفَاس مدِي الْقَوهي  اللَّـهو ۗ هولسرو وا بِاللَّـهفَرك منَّهكَ بِاذَٰل ۚ ملَه اللَّـه رغْفةً فَلَن يرم ينعبس ملَه رتَغْفتَس

﴿٨٠﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

وأوجه لك سؤالا ولجميع الباحثين عن الحق: أليس التقدم بين يدي اله يوم القيامة طالباً الشفاعة بمعن أنّه
يرجو من اله أن يغفر للذين كفروا؟ فإذا لا يجوز لمحمدٍ رسول اله والمؤمنين ف الدنيا أن يستغفروا اله
الَّذِينو ِلنَّبانَ لا كم} :ه تعاليف يجوز لهم ذلك يوم القيامة؟ وقال الفيرجون منه أن يغفر للذين كفروا ف
{﴾١١٣﴿ يمحالْج ابحصا منَّها ملَه نيا تَبدِ معن بم بقُر ولانُوا اك لَوو ينشْرِكلْموا لرتَغْفسن ينُوا اآم

صدق اله العظيم، [التوبة].

وهل تعلمون يا معشر الباحثين عن الحق أنّ اله ينزع الرحمة من قلوب جميع المتقين يوم القيامة حت لا
اءالْم ننَا ملَيوا عيضفنْ اا نَّةالْج ابحصالنَّارِ ا ابحصىٰ انَادو} :ه تعاليرحموا أصحاب الجحيم؟ وقال ال

متْهغَرا وبلَعا وولَه ماتَّخَذُوا دِينَه ٥٠﴾ الَّذِين﴿ رِينافْال َلا عمهمرح نَّ اللَّـهقَالُوا ا ۚ اللَّـه مَزَقا رمم وا
الْحياةُ الدُّنْيا} صدق اله العظيم [الأعراف:51-50].

وذلك حت لا يأسوا عل أهليهم ف النار شيئاً ولا يحزنوا عليهم شيئاً. وقال اله تعال: {فَالْيوم الَّذِين آمنُوا
من الْفَّارِ يضحونَ ﴿٣٤﴾ علَ ارائكِ ينظُرونَ ﴿٣٥﴾ هل ثُوب الْفَّار ما كانُوا يفْعلُونَ ﴿٣٦﴾} صدق

اله العظيم [المطففين].

ه المتقين لحزنوا حزناً شديداً عله الرحمة من قلوب كافة الأنبياء والمرسلين وكافة عباد الولو لم ينزع ال
أهاليهم ولما استمتعوا بالجنة شيئاً لأنهم ف حزنٍ عل أهاليهم، ولن اله نزع الرحمة من قلوب المتقين نحو

أهل النار فتجدونهم يضحون منهم وليسوا محزونين عليهم شيئاً كما كانوا محزونين عليهم ف الدنيا،
وكذلك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان كذلك ينزع اله من قلبه الرحمة بالافرين يوم القيامة حت ولو
كانوا من المقربين، فتصور الآن أيها المبايع المصري لو أنّ أباك ف النار وأنت ف الجنة فهل تراك سوف
تنعم ف الجنة وف قلبك أس وحزن وحسرة عل أبيك؟ كلا لن تون سعيداً وسوف تظل حزيناً عل أبيك

لو كان ولا قدر اله ف النار، ولذلك ينزع اله الرحمة من قلوب المتقين وكأنهم لا يعرفون آباءهم ولا أمهاتهم
ولا إخوانهم ولا عشيرتهم برغم أنهم يبصرونهم ويعرفونهم ولن وكأنهم لا يعرفونهم وكأنّ لا أنساب بينهم من

ذٍ وئموي منَهيب ابنسا ََورِ فالص خَ فذَا نُففَا} :ه تعالافرين، تصديقاً لقول القبل بين المتقين وال
كَ الَّذِينولَـٰئفَا ازِينُهوم خَفَّت نمونَ ﴿١٠٢﴾ وحفْلالْم مكَ هولَـٰئفَا ازِينُهوم ن ثَقُلَتلُونَ ﴿١٠١﴾ فَماءتَسي
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خَسروا انفُسهم ف جهنَّم خَالدُونَ ﴿١٠٣﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

ولذلك تجدون أصحاب الجنة قلوبهم جعلها اله كمثل قلوب خزنة جهنم لا يرحمون المعذَّبين ف نار جهنم
وذلك حت يون أصحاب الجنة سعداء وليس ف قلوبهم حزنٌ ولا أس عل أحدٍ من الافرين. وأقسم باله
العظيم لو لم ينزع اله من قلوبم الرحمة يوم القيامة تجاه الافرين من أصحاب النار لتعذبتم ف أنفسم
عذاباً عظيماً، فانظروا إل حال محمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ وهو ف الدنيا ياد أن
يذهب نفسه عليهم حسراتٍ من قبل أن يراهم ف العذاب؛ بل وهو يرى الافرين مسرورين فرحين وبرغم

ذلك ياد أن يذهب نفسه عليهم حسرات، فيف بحسرته يوم يراهم ف جهنم يصطرخون فيها! تصديقاً لقول
رتَذَكا يم مكرمنُع لَموا ۚ لمنَّا نَعالَّذِي ك را غَيحالص لمنَا نَعخْرِجنَا ابا ريهطَرِخُونَ فصي مهو} :ه تعالال

فيه من تَذَكر وجاءكم النَّذِير ۖ فَذُوقُوا فَما للظَّالمين من نَّصيرٍ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [فاطر].

:ه تعالهم أنه بلّغهم وأنذرهم. وقال الة بين يدي ربنك تجده يوم القيامة يخاصمهم ويقيم عليهم الحجول
{انَّكَ ميت وانَّهم ميتُونَ ﴿٣٠﴾ ثُم انَّم يوم الْقيامة عندَ ربم تَخْتَصمونَ ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

وكذلك الرحمة تُنزع من قلب محمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ يوم القيامة عل الافرين
:ه تعالمن ربهم. تصديقاً لقول ال ة ويشهد أنّه بلّغهم وحذَّرهم فأعرضوا عن الحقويقيم عليهم الحج

نزِلا اوا م٢﴾ اتَّبِع﴿ يننمولْمىٰ لرذِكو بِه تُنذِرل نْهم جردْرِكَ حص ن في ََكَ فلَيا نزِلا تَابالمص ﴿١﴾ ك}
الَيم من ربم و تَتَّبِعوا من دونه اولياء ۗ قَليً ما تَذَكرونَ ﴿٣﴾ وكم من قَرية اهلَنَاها فَجاءها باسنَا بياتًا
لسرا الَّذِين لَنا٥﴾ فَلَنَس﴿ ينمنَّا ظَالنَّا كن قَالُوا اا نَا اسام بهاءذْ جا ماهوعانَ دا كلُونَ ﴿٤﴾ فَمقَائ مه وا

الَيهِم ولَنَسالَن الْمرسلين ﴿٦﴾ فَلَنَقُصن علَيهِم بِعلْم ۖ وما كنَّا غَائبِين ﴿٧﴾ والْوزْنُ يومئذٍ الْحق ۚ فَمن
ثَقُلَت موازِينُه فَاولَـٰئكَ هم الْمفْلحونَ ﴿٨﴾ ومن خَفَّت موازِينُه فَاولَـٰئكَ الَّذِين خَسروا انفُسهم بِما كانُوا بِآياتنَا

يظْلمونَ ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

ألا واله لو تُركت الرحمة ف قلب محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ كما كان ف الدنيا لان
من أشدِّ الناس عذاباً ف نفسه حسرةً عل الافرين من أصحاب النار، ولن اله لم ينزع الرحمة من قلب
محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ والمتقين تجاه بعضهم بعضاً؛ بل قال اله تعال: {ونَزعنَا

ما ف صدُورِهم من غل تَجرِي من تَحتهِم انْهار ۖ وقَالُوا الْحمدُ للَّـه الَّذِي هدَانَا لهـٰذَا وما كنَّا لنَهتَدِي لَو انْ
هدَانَا اللَّـه ۖ لَقَدْ جاءت رسل ربنَا بِالْحق ۖ ونُودوا ان تلْم الْجنَّةُ اورِثْتُموها بِما كنتُم تَعملُونَ ﴿٤٣﴾} صدق

اله العظيم [الأعراف].

ا فنَا معنَزو} :ه تعالأن الرحمة لن تُنزع من قلوب المتقين تجاه بعضهم بعضاً، تصديقاً لقول ال بمعن
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صدُورِهم من غل اخْوانًا علَ سررٍ متَقَابِلين ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم [الحجر].

ولنم تجدونهم لا يرحمون الفار شيئاً؛ بل يضحون منهم ولم يحزنوا عليهم شيئاً، تصديقاً لقول اله
تعال: {فَالْيوم الَّذِين آمنُوا من الْفَّارِ يضحونَ ﴿٣٤﴾ علَ ارائكِ ينظُرونَ ﴿٣٥﴾ هل ثُوب الْفَّار ما

كانُوا يفْعلُونَ ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [المطففين].

ولذلك تجدون أصحاب الجنة حين يستغيث أصحاب النار لا يرحموهم شيئاً. وقال أصحاب النار لأصحاب
نَّ اللَّـهقَالُوا ا ۚ اللَّـه مَزَقا رمم وا اءالْم ننَا ملَيوا عيضفنْ اا نَّةالْج ابحصالنَّارِ ا ابحصىٰ انَادالجنة: {و

حرمهما علَ الْافرِين ﴿٥٠﴾ الَّذِين اتَّخَذُوا دِينَهم لَهوا ولَعبا وغَرتْهم الْحياةُ الدُّنْيا} صدق اله العظيم
[الأعراف:51-50].

ولو لم يفعل اله ذلك فما ظنّم بعظيم حزنم عل أقربائم وأولادكم وآبائم وإخوانم لو كانوا من
أصحاب الجحيم؟ وما ظنّم بحزن إبراهيم عل أبيه آزر الذي كان من الافرين؟ وكذلك الإمام المهدي ينزع
اله من قلبه الرحمة يوم الدين بالافرين، ولن لماذا حرم عل نفسه جنة النعيم؟ إنه ليس رحمة بالناس؛

بل لأن أعلم من اله ما لا تعلمون، ويا قوم قد علمتم بعظيم حسرة محمد رسول اله أرحم عبدٍ ف خلق اله
أجمعين فما ظنّم بحسرة رب العالمين الذي هو أرحم بعباده من محمد رسول اله صل اله عليه وآله
وسلم؛ اله أرحم الراحمين؟ ولنم لا تعلمون ما يقوله اله ف نفسه فور هلاك عباده الذين كذبوا برسل
ربهم فأهلهم وقال اله تعال: {واضرِب لَهم مثًَ اصحاب الْقَرية اذْ جاءها الْمرسلُونَ ﴿١٣﴾ اذْ ارسلْنَا
لنزا امثْلُنَا وم شَرب ا نتُما الُونَ ﴿١٤﴾ قَالُوا مسرم ملَينَّا اثٍ فَقَالُوا ازْنَا بِثَالزا فَعموهذَّبَف ناثْنَي هِملَيا

الرحمـٰن من شَء انْ انتُم ا تَذِبونَ ﴿١٥﴾ قَالُوا ربنَا يعلَم انَّا الَيم لَمرسلُونَ ﴿١٦﴾ وما علَينَا ا الْبَغُ
الْمبِين ﴿١٧﴾ قَالُوا انَّا تَطَيرنَا بِم ۖ لَئن لَّم تَنتَهوا لَنَرجمنَّم ولَيمسنَّم منَّا عذَاب اليم ﴿١٨﴾ قَالُوا

ما قَوي قَال عسي لجر دِينَةالْم قْصا نم اءجرِفُونَ ﴿١٩﴾ وسم مقَو نتُما لتُم ۚ برن ذُكئا ۚ معم مكرطَائ
هلَياو ندُ الَّذِي فَطَربعا  ا لمتَدُونَ ﴿٢١﴾ وهم مها ورجا مُلاسي  نوا م٢٠﴾ اتَّبِع﴿ ينلسروا الْماتَّبِع
تُرجعونَ ﴿٢٢﴾ ااتَّخذُ من دونه آلهةً ان يرِدنِ الرحمـٰن بِضر  تُغْن عنِّ شَفَاعتُهم شَيىا و ينقذُونِ ﴿٢٣﴾
مقَو تا لَيي نَّةَ ۖ قَالالْج خُلاد يلونِ ﴿٢٥﴾ قعمفَاس مببِر نتآم ِّن٢٤﴾ ا﴿ بِينلٍ مَض ذًا لَّفا ِّنا

نندٍ من جم دِهعن بم همقَو َللْنَا عنزا ام٢٧﴾ و﴿ ينمرالْم نم لَنعجو بر ل ا غَفَرونَ ﴿٢٦﴾ بِملَمعي
السماء وما كنَّا منزِلين ﴿٢٨﴾ ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ
ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ

﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ولماذا لا يتحسر اله عل عباده وهو أرحم الراحمين؟ ولن الذي أغضب اله منهم هو يأسهم من رحمته
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هم فعباده بعد أن يهل ه يتحسر علفهم منها مبلسون حين يرون العذاب الأليم، وقد علمتم الآن أنّ ال
الدنيا بسبب تذيبهم برسل ربهم وكذلك يوم القيامة، فالعبد الخبير بالرحمن المذكور ف القرآن ف قوله
تعال: {الرحمن فَاسال بِه خَبِيرا} [الفرقان:59]؛ يفتيم عن حال ربم أرحم الراحمين أنه ليس بسعيدٍ

ويتحسر عل عباده ف نفسه ولنهم من رحمته يائسون، ويتوسل أصحاب النار إل الملائة أن يدعوا اله
أن يخفف عنهم يوماً واحداً من العذاب، وأفتتهم الملائة أنْ يدعوا ربهم فليس ممنوع الدعاء للرب يوم

بِاللَّـه فُرك ونَنالنَّارِ ﴿٤١﴾ تَدْع َلا ونَنتَدْعو اةالنَّج َلا موكعدا ا لم ما قَويو} :ه تعالالقيامة. وقال ال
واشْرِكَ بِه ما لَيس ل بِه علْم وانَا ادعوكم الَ الْعزِيزِ الْغَفَّارِ ﴿٤٢﴾  جرم انَّما تَدْعونَن الَيه لَيس لَه دعوةٌ
قُولا اونَ مرتَذْكالنَّارِ ﴿٤٣﴾ فَس ابحصا مه ينرِفسنَّ الْماو اللَّـه َلنَا ادرنَّ ماو ةرخا ف ا والدُّنْي ف
لَم ۚ وافَوض امرِي الَ اللَّـه ۚ انَّ اللَّـه بصير بِالْعبادِ ﴿٤٤﴾ فَوقَاه اللَّـه سيىاتِ ما مروا ۖ وحاق بِآلِ

فرعونَ سوء الْعذَابِ ﴿٤٥﴾ النَّار يعرضونَ علَيها غُدُوا وعشيا ۖ ويوم تَقُوم الساعةُ ادخلُوا آل فرعونَ اشَدَّ
الْعذَابِ ﴿٤٦﴾ واذْ يتَحاجونَ ف النَّارِ فَيقُول الضعفَاء للَّذِين استَبروا انَّا كنَّا لَم تَبعا فَهل انتُم مغْنُونَ عنَّا
ف الَّذِين قَالادِ ﴿٤٨﴾ وبالْع نيب مقَدْ ح نَّ اللَّـها ايهف لنَّا كوا اربَتاس الَّذِين النَّارِ ﴿٤٧﴾ قَال نا ميبنَص
النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوما من الْعذَابِ ﴿٤٩﴾ قَالُوا اولَم تَكُ تَاتيم رسلُم بِالْبينَاتِ ۖ

قَالُوا بلَ ۚ قَالُوا فَادعوا ۗوما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [غافر].

فانظروا لقوله: {وما دعاء الْافرِين ا ف ضلالٍ} صدق اله العظيم، وذلك لأنّم وجدتموهم بدل أن يدعوا
اله أن يرحمهم فتجدونهم يلتمسون الرحمة عند الملائة الذين هم أدن رحمةً من اله فيتوسلون إليهم أن

يدعوا اله أن يخفف عنهم يوماً واحداً من العذاب، ولن الملائة أجابوهم بالحق وقالوا: {قَالُوا فَادعوا}، أي
ادعوا ربم فهو أرحم بم من ملائته، ولن الفار لم يفطنوا ولذلك يدعون عباده من دونه ل يدعوا ربهم
أن يخفف عنهم يوماً من العذاب، وذلك هو الضلال والشرك باله أن يدعوا غير اله فيرجون منهم أن يدعوا

اله أن يرحمهم؛ أولئك يئسوا من روح اله الذي وسع كل شء رحمةً وعلماً وهو أرحم الراحمين، ولم
يعرفوا ربهم ولم يقدروه حق قدره فيعلموا أنّه أرحم الراحمين، ولذلك تجدونهم يلتمسون الرحمة عند من هم
أدن رحمةً من أرحم الراحمين، وما دعاء الافرين إلا ف ضلال بسبب البحث عن الرحمة عند عباده من
دونه ليدعوا ربهم؛ فجعلوا بينهم وبين اله وسيطاً وأشركوا باله، وما دعاء الافرين إلا ف ضلالٍ بسبب

قَالو} :ه تعالالدعاء من عباده من دونه أن يشفعوا لهم عند ربهم وذلك هو الضلال البعيد. تصديقاً لقول ال
الَّذِين ف النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوما من الْعذَابِ ﴿٤٩﴾ قَالُوا اولَم تَكُ تَاتيم رسلُم

بِالْبينَاتِ ۖ قَالُوا بلَ ۚ قَالُوا فَادعوا ۗوما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [غافر].

فانظروا لقوله: {وما دعاء الْافرِين ا ف ضلالٍ} صدق اله العظيم، وذلك لأنهم يدعون غير اله من عباده
ويلتمسون الرحمة عندهم ليشفعوا لهم عند اله حت يخفف عنهم يوماً واحداً من العذاب، ولذلك قال اله
عن دعائهم لملائته من دونه: {وما دعاء الْافرِين ا ف ضلالٍ} صدق اله العظيم، وبسبب دعائهم لغير
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اله ف الدنيا وف الآخرة حتماً سيدخلون جهنم داخرين ولن يجدوا لهم من دون اله من ينفعهم أو يشفع
لهم. تصديقاً لقول اله تعال: {وقَال ربم ادعون استَجِب لَم ۚ انَّ الَّذِين يستَبِرونَ عن عبادت سيدْخُلُونَ

جهنَّم داخرِين ﴿٦٠﴾} صدق اله العظيم [غافر].

فلا تُجادلن أيها المصري بأنّ الشفاعة لمحمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، واستغن برحمة اله ولا
ولم أقل بأن .ه عليه وآله وسلم ولا من ناصر محمد اليمانال ه صلتنتظر للشفاعة من محمد رسول ال
سوف أشفع لم بين يدي اله حسب اعتقادكم بالشفاعة، وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين! وإنما أفتيتم

كيفية الشفاعة أنها ليست كما تزعمون ولا تحيطون بها علماً، وإنما أحاج رب ف تحقيق النعيم الأعظم
بالنسبة ل من نعيم ملوت الجنة الت عرضها السماوات والأرض، ومهما كانت ومهما تون فأعوذُ باله
أن أدخلها حت يتحقق ل النعيم الأعظم منها فيون اله راضياً ف نفسه وليس متحسراً عل عباده. وليس
إنّ أحاج اله ف عباده سبحانه وتعال علواً كبيراً! فليس ل من الأمر شيئاً، وإنما لأنّ علمت أنّ اله أرحم
بعباده من عبده وليس سعيداً ف نفسه؛ بل متحسر عل عباده أعظم من تحسر محمدٍ رسول اله صل اله
عليه وآله وسلم، فاسألوا الخبير عن الرحمن وأفتيم بالحق وأقول لم انظروا تحسر اله أرحم الراحمين
اءمالس نندٍ من جم دِهعن بم همقَو َللْنَا عنزا امو} :ه تعالتاب. تصديقاً لقول الم المح عباده ف عل

وما كنَّا منزِلين ﴿٢٨﴾ ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم
من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾

وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

فتذكروا وتدبروا {يا حسرةً علَ الْعبادِ}؛ من الذي قال ذلك؟ إنّه اله أرحم الراحمين قال ذلك، فيف لا
يتحسر عل عباده وهو أرحم الراحمين! ولن الذين يئسوا من رحمة اله فالتمسوا الرحمة من سواه ظلموا
أنفسهم وأشركوا باله، والشرك ظلم عظيم لأنفسهم. فهل تحبون اله أم تحبون أنفسم يا معشر المؤمنين؟
فإن كنتم تحبون أنفسم فلتتخذوا رضوان اله وسيلة لتحقيق الحور العين وجنات النعيم، وإن كنتم تحبون
اله فأقسم باله العظيم لا تستمتعون بالحور العين وجنات النعيم وأنتم تعلمون أنّ اله ليس راضياً ف نفسه
بسبب ظلم عباده الذين ف النار لأنفسهم، فإن نُزعت الرحمة من قلوبم نحوهم فإن الذي لا يتغير ولا يتبدل
الأول والآخر والظاهر والباطن لا يزال كما هو ف الدنيا وف الآخرة أرحم الراحمين، لو كنتم تعلمون لما
بحثتم عن الرحمة لدى عباده من دونه فهل أنتم برحمة اله مؤمنون؟ تصديقاً لقول اله تعال: {قُل لِّمن ما

الَّذِين ۚ يهف بير  ةاميالْق موي َلا مَّنعمجةَ ۚ لَيمحالر هنَفْس َلع تَبك ۚ ضِ ۖ قُل لِّلَّـهرااتِ واومالس ف
خَسروا انفُسهم فَهم  يومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
أخوكم عبد النعيم الأعظم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، قد جعل اله ف أسمائ حقيقة لأمري أيها
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المبايع المصري.
____________
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- 2 -
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

13 ‐ 06 ‐ 1430 هـ
07 ‐ 06 ‐ 2009 مـ

07:58 مساء
ــــــــــــــــــــــــ

أخ المبايع المصري ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
العالمين ودعوة الناس إل ه فوإعلاء كلمة ال الحق ريم المصري المبايع، فهل بايعت علال أخ

الصراط المستقيم؟ فنحن عليه سائرون، وبالحق مستمسون، والحم بما أنزل اله لفاعلون بإذن اله من
بعد أن يمنن اله ف الأرض، فنأمر بالمعروف وننه عن المنر، ونرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان،
الناس حت رِهُا الدين فلا نحقوق أخيه الإنسان، وأم تمنع اعتداء الإنسان عل ونقيم حدود الرحمن الت
يونوا مؤمنين فلا إكراه ف الدين، ولو أجبرتُهم أن يعبدوا اله كرهاً ما تقبل اله منهم عبادتهم حت تون

صلاتهم خالصةً لرب العالمين، ألا له الدين الخالص.

الَّذِين} :ه تعالين تصديقاً لقول اله من بعد التمكافة العالمين بإذن ال ه فم بما أنزل الالح وسوف يتم
ان منَّاهم ف ارضِ اقَاموا الصَةَ وآتَۇا الزكاةَ وامروا بِالْمعروفِ ونَهوا عن الْمنرِ ۗ وللَّـه عاقبةُ امورِ

﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [الحج].

وأما بالنسبة لبيانك الذي تلوم علينا لماذا لم نُفتِ فيمن لم يحموا بما أنزل اله، فأرد عليك بالحق وأقول
لك: فلو حموا بما لديهم من أحام الدّين لحموا ف كثيرٍ بغير ما أنزل اله، فمثلا لو طبقوا حدّ الرجم ‐
المشوه للدين والمسلمين ‐ عل الزان المتزوج لقتلوا أنفساً لم يحم اله بقتلهم؛ بل حم عل الذين يأتون
فاحشة الزن بمائة جلدة سواء متزوجاً أم عازباً، وجعل اله الحم الحق ف آياتٍ بينات من أمهات التاب
ف سورة النور. وقال اله تعال: {سورةٌ انزلْنَاها وفَرضنَاها وانزلْنَا فيها آياتٍ بينَاتٍ لَّعلَّم تَذَكرونَ ﴿١﴾
الزانيةُ والزان فَاجلدُوا كل واحدٍ منْهما ماىةَ جلْدَة ۖ و تَاخُذْكم بِهِما رافَةٌ ف دِين اللَّـه ان كنتُم تُومنُونَ

 ُةيانالزةً وشْرِكم وةً ايزَان ا حني  ان٢﴾ الز﴿ يننموالْم نفَةٌ ما طَائمهذَابدْ عشْهلْيرِ ۖ وخا موالْيو بِاللَّـه
ةعبرتُوا بِااي لَم نَاتِ ثُمصحونَ الْممري الَّذِين٣﴾ و﴿ يننموالْم َلكَ عذَٰل مرحشْرِكٌ ۚ وم وزَانٍ ا ا اهحني
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شُهدَاء فَاجلدُوهم ثَمانين جلْدَةً و تَقْبلُوا لَهم شَهادةً ابدًا ۚ واولَـٰئكَ هم الْفَاسقُونَ ﴿٤﴾ ا الَّذِين تَابوا من بعدِ
ذَٰلكَ واصلَحوا فَانَّ اللَّـه غَفُور رحيم ﴿٥﴾ والَّذِين يرمونَ ازْواجهم ولَم ين لَّهم شُهدَاء ا انفُسهم فَشَهادةُ
اذِبِينْال نانَ من كا هلَيع اللَّـه نَتنَّ لَعةُ اسالْخَام٦﴾ و﴿ ينادِقالص نلَم نَّها ۙ اتٍ بِاللَّـهادشَه عبرا مدِهحا
اللَّـه بنَّ غَضةَ اسالْخَام٨﴾ و﴿ اذِبِينْال نلَم نَّها ۙ اتٍ بِاللَّـهادشَه عبردَ ان تَشْها ذَابا الْعنْهع ادْري٧﴾ و﴿
علَيها ان كانَ من الصادِقين ﴿٩﴾ ولَو فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه وانَّ اللَّـه تَواب حيم ﴿١٠﴾} صدق

اله العظيم [النور].

فاحشتها غير زوجها؟ وأفتيك بالحق ن شاهداً عللم ي ة الترحصنة الحدرأ عن المفما هو العذاب الذي ي
إنّه عذاب فاحشة الزن الذي جعله اله ف آيات محمات هن أم التاب ف قوله تعال: {سورةٌ انزلْنَاها
وفَرضنَاها وانزلْنَا فيها آياتٍ بينَاتٍ لَّعلَّم تَذَكرونَ ﴿١﴾ الزانيةُ والزان فَاجلدُوا كل واحدٍ منْهما ماىةَ

نفَةٌ ما طَائمهذَابدْ عشْهلْيرِ ۖ وخا موالْيو نُونَ بِاللَّـهمتُو نتُمن كا اللَّـه دِين فَةٌ فاا رم بِهِمخُذْكتَا و ۖ لْدَةج
الْمومنين ﴿٢﴾} صدق اله العظيم، فأما الامةُ المحصنة إن أتت فاحشة الزن فعليها نصف المائة جلدة أي
نصف ما عل المحصنة الحرة. تصديقاً لقول اله تعال: {فَاذَا احصن فَانْ اتَين بِفَاحشَة فَعلَيهِن نصف ما

علَ الْمحصنَاتِ من الْعذَابِ} صدق اله العظيم [النساء:25].

فيف يحمون بما أنزل اله وقد اتّبع كثير من علمائهم التحريف لمحم كتاب اله عن طريق السنة النبوية
من الأحام الموضوعة اليهودية المشوهة بالدين والمسلمين؟ بل الامة قد خرجت عن الصراط المستقيم،
وابتعث اله الإمام المهدي ليهدي المسلمين وعلماءهم إل الصراط المستقيم عل منهاج النبوة الأول، ولم

خر ضالين؛ بل أفتينا أنّهم قد خرجوا جميعاً عن طريق الهدى الحقوا الحق أفتِ أنه توجد طائفة عل
وخالفوا كافة أوامر ربهم وفرقوا دينهم أحزاباً وشيعاً وكل حزبٍ بما لديهم فرحون، وابتعث اله الإمام
المهدي ليحم بينهم فيما كانوا فيه يختلفون فآتيهم بحم اله الحق من كتاب اله من آياته المحمات

البينات هن أم التاب، فنجمع شمل المسلمين ونوحد صفهم ف سبيل اله كالبنيان المرصوص فتقوى
شوكتهم ويعود عزهم ومجدهم، وإنْ أعرض عن دعوة الاحتام إل كتاب اله المسلمون والناس أجمعون

وعصوا أمري فسوف يظهِر اله خليفته ف الأرض عليهم أجمعين ف ليلة وهم صاغرون.

فاستعذ باله السميع العليم من الشيطان الرجيم وانب إل ربك ليطهر قلبك من رجس الشيطان تطهيراً
فيثبتك عل الصراط المستقيم، فإن تولّيت عن أمرنا فاعلم أنّ ما بعد الحق إلا الضلال المبين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

___________
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- 3 -
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

29 ‐ 06 ‐ 1430 هـ
23 ‐ 06 ‐ 2009 مـ

08:35 مساء
ــــــــــــــــــــــ

ينالَمالْع بر لَّـهدُ لمالْح١٨١﴾ و﴿ ينلسرالْم َلع مَسفُونَ ﴿١٨٠﴾ وصا يمع ةزالْع بكَ ربانَ رحبس }
﴿١٨٢﴾ } صدق اله العظيم ..

﴾١٨١﴿ ينلسرالْم َلع مَسفُونَ ﴿١٨٠﴾ وصا يمع ةزالْع بكَ ربانَ رحبه الرحمن الرحيم {سبسم ال
هال المبايع المصري، وهل بعث ه العظيم [الصافات]، أخ١٨٢﴾} صدق ال﴿ ينالَمالْع بر لَّـهدُ لمالْحو

الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إلا ليحذّر الناس من عبادة الطاغوت الشيطان الرجيم؟ وأولياؤه
هم حزبه وسوف يظهر لم فيدَّع الربوبية. وأحذّر الناس من أن يعبدوه فإنه ليس اله رب العالمين؛ بل هو
الطاغوت الشيطان الرجيم، وأولياؤه كافة الذين كفروا وأعرضوا عن الحق من ربهم، وسوف يون قائداً
لحزبه. وأما حزب اله ف الأرض فسوف يون بقيادة المهدي المنتظَر ضد الطاغوت وأوليائه. وقال اله

اءيلولُوا االطَّاغُوتِ فَقَات بِيلس لُونَ فقَاتوا يفَرك الَّذِينو ۖ اللَّـه بِيلس لُونَ فقَاتنُوا يآم الَّذِين} :تعال
الشَّيطَانِ ۖ انَّ كيدَ الشَّيطَانِ كانَ ضعيفًا ﴿٧٦﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ويا أخ الريم، إن اله مظهر الإمام المهدي عل كافة البشر وهم صاغرون، وأدعوهم إل الحم بما أنزل
اله والفر بما خالف لحم اله ف التاب، وآمرهم باتّباع كتاب اله وسنّة رسوله الحق الت لا تخالف
لأحام القرآن، وما خالف لحم القرآن ف السنة النبوية فذلك حم جاء من عند غير اله أي من عند

الطاغوت الشيطان الرجيم عن طريق أوليائه من شياطين البشر، أم لم تعلم دعوة المهدي المنتظَر أنه يدعو
إل عبادة اله وحده لا شريك له كما ينبغ أن يعبد وأن لا يشركوا باله شيئاً؟

وبالنسبة لحام المسلمين فلم يعودوا للحم بما أنزل اله إلا قليلا، والمشلة أنّهم ولو حموا بما أنزل اله
لحموا بغير ما أنزل اله ف بعض الأحام الموضوعة ف السنة النبوية من الأحام الت تخالف لمحم
القرآن ويزعمون أنّه حم من اله وهو حم جاء من عند غير اله؛ بل من الطاغوت عن طريق أوليائه من

شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر.
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ويا أخ الريم، إنّما الجهاد ف سبيل اله عل اسسٍ ودعوة إل الحق من قبل القتال للحم بما أنزل اله.
ولم يلُم اله عل الذين لم يمنهم ف الأرض فيحاسبهم عل الحم بما أنزل اله، فلا يلف اله نفساً إلا
:ه تعالالأرض تصديقاً لقول ال ه فنهم اله هم الذين مم بما أنزل الوسعها؛ بل المسؤولون عن الح

{الَّذِين ان منَّاهم ف ارضِ اقَاموا الصَةَ وآتَۇا الزكاةَ وامروا بِالْمعروفِ ونَهوا عن الْمنرِ ۗ وللَّـه عاقبةُ
امورِ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [الحج:41]، أفلا ترى أنّ اله لن يسأل المبايع المصري لماذا لم يحم بما

أنزل اله؟ ذلك لأنّ اله لم يمنه ف الأرض.

ويا أخ الريم هل تريدن أن أعلن الحرب عل قادة المسلمين بحجة أنهم لم يحموا بما أنزل اله؟ ولن
اله لم يمنّ بعد ف الأرض؛ بل امرت بالدعوة للحم بما أنزل اله فإذا أعرض حام المسلمين وعلماءهم
وقادة البشر أجمعين عن دعوة الاحتام إل ما أنزل اله فسوف يظهر اله عبده وخليفته المهدي المنتظَر

عل كافة البشر ف ليلة واحدة وهم صاغرون ببأسٍ شديدٍ من لدنه، ولذلك تجدن أحذرهم من عذاب اله إن
أعرضوا عن دعوة المهدي المنتظَر خليفة اله عليهم. أم تريدن أن آمر أنصاري بتفجير أنفسهم ف أسواق

المسلمين أو الافرين؟ وأعوذ باله أن أكون من الجاهلين.

ويا أخ الريم إنّ اله لم يبعث المهدي المنتظَر لسفك دماء المسلمين فيما بينهم؛ بل ابتعثن اله لتوحيد
صفّهم وجمع تفرقهم ولَم شملهم وجبر كسرهم، فإن أعرضوا عن دعوة الحق من ربهم أظهرن اله عليهم

وعل الناس أجمعين ف ليلة وهم وصاغرون.
تلك ه حقيقة الظهور للمهدي المنتظَر الحق من ربم.

وما ابتعثن اله لقتال مسلم أو كافرٍ الآن من قبل التمين، وإنما أمرت بالدعوة ف عصر الحوار من قبل
الظهور ومن بعد التصديق أظهر لهم عند البيت العتيق إن صدّقوا بأنّ المهدي المنتظَر الحق من ربهم الذي
ام البشر جميعاً فام المسلمين وحكافة ح عل ه ليظهرنال لظهوره ينتظرون، وإن أعرضوا فقد وعدن
ليلة وهم صاغرون، وقد اقترب الوعد الحق فالأمور تمش كما يشاء اله وليس كما يشاء المهدي المنتظَر

ولا المبايع المصري.

ويا أخ الريم، إنّ حريص عل المسلمين وأريد أن اطف الفتنة بينهم ونُذهب العداوة والبغضاء والتعددية
الحزبية ف الدين، ويا أخ الريم إنما المهدي المنتظَر رحمةٌ من اله للعالمين ونحاول إنقاذهم من بأس

اله الشديد القادم، وأقسم باله العظيم إن تلقّيت الوعد الحق من رب العالمين أنّ اله سوف يظهرن عليهم
ه العظيم إنبال ه الشديد، وأقسمر بالقرآن من يخاف وعيد ليحذروا بأس الذكوهم صاغرون وإنّما ا ليلة ف

تلقيت من رب أن أحذِّرهم من بأس اله عن طريق الأنترنت العالمية ولم أستخدمها من تلقاء نفس ولم
يأمرن رب أن أظهر لهم عند الركن اليمان ما لم يتم الاعتراف بالخلافة الحق من ربهم عل العالمين، فيف
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تريدنا أن نعلن الحرب عل الذين لم يحموا بما أنزل اله ف الأرض؟ والمسلمون لا يزالون معرضين عن
عن الاعتراف بشأن المهدي هم وخصوصاً علماؤهم الذين هم المسؤولون بالدرجة الأولمن رب دعوة الحق
المنتظَر الحق من ربهم؛ الإمام ناصر محمد اليمان، وقد تم تبليغ معظم مفت الديار الإسلامية وللأسف لا
كذّبوا ولا صدّقوا، ولا نزال مستمرين بالدعوة إل الحم بما أنزل اله ف جميع ما كانوا فيه يختلفون فلم

يجِب علماء المسلمين دعوة الحضور إل طاولة الحوار، ومنهم من اطَّلع وتدبر البيانات وقال: "اله أعلم قد
يون ناصر محمد اليمان مجدداً للدين وقد يون المهدي المنتظَر". ذلك لأنه لم يجد مدخلا باطلا علينا

فيحاجنا فيه؛ بل وجدوا حجة الإمام ناصر محمد اليمان ه الأقوى، ومع ذلك لا يزالون مذبذبين لا
المنتظَر أن يدعوهم إليه، وبم ه وإنا إليه لراجعون.. فماذا ينتظرون من المهديذّبين، وإنا لمصدّقين ولا م
ينتظرون أن يحاجهم به؟ أفلا يتقون؟ فليس لدينا إلا الدعوة إل اتّباع كتاب اله وسنَّة رسوله الحق الت لا
تخالف لمحم التاب فنعيدهم إل منهاج النبوة الأول ولم نأتهم بدين جديد أفلا يتقون؟ فهل بعد الحق إلا
نم معم ِّنوا ارفَانتَظ قُل} :أن يقولوا من بعد تبيان الحق ه الدعاة للحقالضلال؟ ولا أقول إلا كما أمر ال
،ينلسرالْم َلع مَسفُونَ، وصا يمع ةزالْع بكَ ربانَ رحبه العظيم [يونس:102]. سصدق ال {رِيننتَظالْم

والْحمدُ له رب العالمين..

. ناصر محمد اليمان الصراط المستقيم الإمام المهدي إل الداع
____________
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- 4 -
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

29 ‐ 06 ‐ 1430 هـ
23 ‐ 06 ‐ 2009 مـ

12:45 صباحاً
ـــــــــــــــــ

الرد عل المصري المبايع أن يتق اله ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
قال اله تعال: {قُل اعوذُ بِرب النَّاسِ ﴿١﴾ ملكِ النَّاسِ ﴿٢﴾ الَـٰه النَّاسِ ﴿٣﴾ من شَر الْوسواسِ الْخَنَّاسِ

﴿٤﴾ الَّذِي يوسوِس ف صدُورِ النَّاسِ ﴿٥﴾ من الْجِنَّة والنَّاسِ ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [الناس].

ويا رجل سبق وأن أفتيتُك أنه يتخبطك مس، وأقسم باله العظيم أنه يتخبطُك مس شيطانٍ رجيم وسوف
يخرجك من النور إل الظلمات إن اتبعت وسواس الشيطان الذي ف صدرك فحتماً سوف يخرجك من
النور إل الظلمات فتنقلب عل عقبيك، وحتماً ستنضم إل (علم الجهاد) وزير الشيطان الرجيم والذي

يتزعم المهديين الذين توسوس لهم الشياطين بغير الحق أن يزعم كل منهم أنه المهدي المنتظَر بغير علم ولا
هدًى ولا كتابٍ منيرٍ؛ فليس إلا وسوسة.

المنتظَر بغير علم أنه المهدي ه ما لا تعلم أنه لا يدَّعمن ال ه وأعلمأنصحك لوجه ال المصري، إن ويا أخ
إلا من يتخبطه مس شيطانٍ لا شك ولا ريب، وكثر من يدّعون شخصية المهدي المنتظَر ف كل جيل وعصرٍ

جيل كل لشخصياتٍ ف فتوسوس جيل كل مةٌ خبيثةٌ استخدمتها الشياطين فمنذ أمدٍ بعيدٍ وتلك ح
وعصرٍ بأنّه هو المهدي المنتظَر وذلك حت يتعود المسلمون عل من يدَّع المهدوية ف كل جيل حت إذا
جاءهم المهدي المنتظَر الحق من ربهم فيقولون: "وهل هذا إلا كمثل المهديين المدّعين ف كل جيل؟ وبين
الحين والآخر يظهر لنا مهدياً منتظراً جديداً". ثم لا يصدقون بالمهدي المنتظَر الحق من ربهم الذي يدعوهم
إل الرجوع إل كتاب اله وسنَّة رسوله الحق بعلم وسلطانٍ مبين، ثم يعرضون عنه بزعمهم أنه كمثل الذين
ادعوا المهدوية، فمن ثم يعرضون عن المهدي المنتظَر الحق من ربهم ثم يعذبهم اله عذاباً نُراً. وإنا له وإنا

إليه لراجعون.

وقد نجحت الشياطين باستخدام هذه الحمة الخبيثة عن صدّ الناس بالتصديق بأنبياء اله وكانوا يوسوسون
ف الزمن القديم ف عصر الأنبياء لشخصيات كثيرة فيدَّع أحدُهم أنه نب من رب العالمين بغير علم ولا

سلطانٍ، وسرعان ما يتبين للناس من حوله أنه مريض يتخبطه مس شيطانٍ ثم يجن فيعلمون جنونه، وذلك
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حت إذا بعث اله نبياً حقاً من عند اله بعلم وهدًى وسلطانٍ منيرٍ فأول ما يحم عليه الناس أنه لمجنون.
وقالوا كما جاء ف كتاب اله تعال: {ان نَّقُول ا اعتَراكَ بعض آلهتنَا بِسوء} صدق اله العظيم [هود:54]،
أي اعتراه بمس بسبب ذكره لآلهتهم بسوء، ويقولون إنه لمجنون لأنّهم تعودوا عل شخصياتٍ كثيرة يدّعون

.ن للناس أنّهم مرضيتبي ثم النبوة بغير الحق

ولن الشياطين علموا أنه قد يؤيد اله نبيه بآية معجزة فيتبين لهم الحق أنه حقّاً رسول من رب العالمين،
ومن ثم عمد الشياطين إل اختراع سحر التخييل وليس له آيةٌ حقيقةٌ عل الواقع الحقيق وإنما يسحرون
الأعين، والهدف من ذلك ليون السحر ضدّ التصديق بالمعجزة، ولذلك فأول ما يؤيد اله أنبياءه بآيات

التصديق بالمعجزة الحق عل الواقع الحقيق ثم يقول الناس إنّ هذا لسحر مبين.

ألا لعنة اله عل الشياطين من الجن والإنس لعناً كبيراً، ولا ألعن الممسوسين فإنهم مرض ولن ألعن
شياطين الجن والإنس الذين يضلون الناس عن الحق بل حيلة ووسيلة وينقمون ممن اتبع الحق ف كل
زمانٍ ومانٍ، رجوت من اله بحق عظيم نعيم رضوان نفسه الذي هم له لمن الارهين أن يجتثهم من فوق

الأرض ظاهراً وباطناً كشجرة خبيثة اجتثت من فوق الأرض ما لها من قرار. وأقول كما قال نوح عليه
الصلاة والسلام: {انَّكَ ان تَذَرهم يضلُّوا عبادكَ و يلدُوا ا فَاجِرا كفَّارا ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم [نوح].

ويا أيها المصري المبايع، أقسم باله العظيم أن لا أنافسم عل منصب المهدي المنتظَر الذي تطمعون إليه
بغير الحق ولن مجبر بالحق من رب ولا خيار ل من بعد الاختيار ل بالحق من رب ذلك لأنّ المسؤولية
عسيرةٌ وليست يسيرةً فلن يسأل اله المهدي المنتظَر عن شعبٍ واحدٍ من شعوب العالَم لان الأمر أهون،
ولنه سوف يسأله عن عالَم بأسره، فلم تطمعون لهذه المسؤولية البرى بين يدي اله! أليس أهون لم أن
تُحاسبوا عل أنفسم وأزواجم وأولادكم من أن تُحاسبوا عل عالَم بأسره؟ فهل تظنون المسؤولية بسيطة
بين يدي اله؟ وأقسم باله العظيم لولا أن مجبر لقبول الاختيار ل أستطيع أن أحقق النعيم الأعظم من

الدنيا والآخرة فيون اله راضياً ف نفسه بعد أن يدخل الناس ف رحمته لرجوت من رب أن يعفين ويختار
غيري ويأخذ روح إليه، أي ورب... واله عل ما أقول شهيدٌ ووكيل.

ولن أريد تحقيق رضوان اله ف نفسه، وكيف يون اله راضياً ف نفسه؟ حت يدخل كل شء ف رحمته،
وكيف يدخل اله الناس ف رحمته؟ حت يتّبعوا الحق من ربهم فيعبدوا اله وحده لا شريك له، ولذلك سوف
يبعثهم اله إليم من أجل تحقيق هدف المهدي المنتظَر حت يتحقق نعيم الرضوان ف نفس الرحمن، ولن

أكثركم تجهلون.

ويا أيها المصري المبايع، أقسم باله العظيم إنّك إذا لم تتُب فإنّك سوف تقع ف مصيدة (علم الجهاد) وزير
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الشيطان المسيح الذاب وسوف يضلّك عن الصراط المستقيم فيخرجك من النور إل الظلمات، ألا واله
أنه منذ أن انقلب (صاحب المهدي) أنّها لم تبكِ عيناه من الخشوع له وجعل اله قلبه قاسياً وجعل صدره
ضيقاً حرجاً كأنما يصعد ف السماء حت ينيب ويعود للحق ثم يطهره اله تطهيراً وكان اله رحيماً غفوراً،

فإنَّ وضعك لخطير جداً وسبق وأن نصحتك أن تُسرع إل أحد المشايخ الذين يعالجون بالقرآن ولا غير
شيطان رجيم يريد أن يخرجك من النور إل القرآن فيتلو عليك، وسوف ترى أنه سوف ينطق بلسانك مس

الظلمات فيسوقك إل علم الشيطان الرجيم إل موقع المهديين الذين تتخبطهم مسوس الشياطين جعله (علم
الجهاد) كمسجد ضرار إرصاداً لمن حارب المهدي المنتظَر الحق الإمام ناصر محمد اليمان، وصنع له
الموقع من كان صاحب المهدي سابقاً ثم صار صاحباً للشيطان! واله المستعان.. ولم نيأس من عودته
للحق فإن عاد سيجد صدر الإمام المهدي يرحب به قلباً وقالباً ويجد اله أرحم به من خليفته ومن الناس

أجمعين فيغفر جميع ذنوبه وهو الغفور الرحيم. وأراك يا أيها المبايع المصري قريباً سوف تخرج من النور
.أمين لك ناصح ون من المعذَّبين، فإنأصحاب مسجد ضرار فت الظلمات وتنضم إل إل

ويا رجل، فهل تستطيع أن تحم بين المسلمين ف جميع ما كانوا فيه يختلفون؟ فأنت المهدي المنتظَر،
لا أفتري عل ه إنوال ّنول ،أنّك أعلم من ن لل التابعين لو تبيمن أو ون ناصر محمد اليمانوسوف ي
مأح م القرآن فسوف تجدنمح ة الإسلام إلم كافة علماء أمل دعوى برهان فإن احتول ه بغير الحقال

شيع شملهم وأجبر كسرهم من بعد تفرقهم إل جميع ما كانوا فيه يختلفون فأوحد صفّهم وألم بينهم ف
وأحزابٍ فذهبت ريحهم كما هو حال المسلمين اليوم.

بأسره، ألا تخش ه عن عالَمالمنتظَر الذي سوف يسأله ال ون المهديوما تريد من أن تطمع أن ت ،فيا أخ
اله يوم لقائه؟ فاقنع بما كتب اله لك ف هذه الدنيا خيراً لك، واسع لتحقيق رضوان ربك خيراً لك من

الطمع إل المهدوية بغير الحق فيعذبك اله عذاباً نُراً لأنك جعلت نفسك خليفةً له بغير الحق ولم يؤتك اله
علم التاب فيؤيدك ببرهان الإمامة والخلافة والقيادة للأمة فلم يؤهلك اله لذلك، وكذلك الإمام ناصر محمد
،إنسانٍ عاقل قنع الذي يقبله عقل كلوسلطان العلم الم ة بالحقخرس ألسنة علماء الأمإذا لم تجده ي اليمان
فاتّق اله واتّبع الحق من ربك فتنَل نعيم رضوان ربك خيراً لك من أن تتّبع وسوسة شيطان ف صدرك يريد

أن يخرجك من النور إل الظلمات ثم لا تجد لك من دون اله ولياً ولا نصيراً.

اللهم قد وعظته ودلَلْتُه عل الحق وبرأت ذمت، فإن أراد أن يتبع الحق فقد تبين له الحق وشهد لناصر محمد
اليمان بالعلم والسلطان واعتنق البيعة، وإن أراد الباطل فإن مصيره كمصير إبليس الذي أعرض عن طاعة
نلَئ َلع تمرـٰذَا الَّذِي كتَكَ هيارا ون هو الخليفة. ولذلك قال إبليس: {قَاله آدم وكان يطمع أن يخليفة ال

اخَّرتَن الَ يوم الْقيامة حتَنن ذُريتَه ا قَليً ﴿٦٢﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].
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وجعله اله ألدّ أعداء اله ورسله والمهدي المنتظَر خاتم خلفاء اله أجمعين، فهل تريد أن تنضم إل حزب
الشيطان وتعرض عن حزب الرحمن؟ فاستنف إذاً عن طاعة خليفة اله وعبده المهدي المنتظَر وقل كما
قال الشيطان أنا خير منه وأول بالخلافة منه ثم يصرف اله قلبك فتتخذ الشيطان ولياً من دون اله. اللهم

قد بلغت، اللهم فاشهد، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..

. ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
_________________
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الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

04 ‐ 07 ‐ 1430 هـ
27 ‐ 06 ‐ 2009 مـ

02:33 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

بارك اله ف أخ الريم المبايع المصري وجعله من المرمين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
اللهم اغفر لأخ الريم وثَبته عل الصراط المستقيم واجعل فيه خيراً للإسلام والمسلمين، وأدخلنا وجميع

المسلمين برحمتك ف عبادك الصالحين، وتوفَّنا مسلمين، وآخر دعوانا أن الحمد له رب العالمين..

. أخوك الإمام ناصر محمد اليمان
_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

08 ‐ 07 ‐ 1430 هـ
01 ‐ 07 ‐ 2009 مـ

12:03 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

أخ المصري بارك اله فيك، أتريد أن تمنع مساجدَ اله أن يذكر فيها اسمه! فما خطبك أخ الريم ؟

إل خاتم الأنبياء والمرسلين وآله الطيبين والتابعين للحق ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدين..

أخ المبايع المصري، إنّ خطتك هذه عل غير الحق؛ أن تمنع الذين لا يزالون يذهبون إل مساجد اله
ليذكروا ربهم بحجة أنَّ الحومات لا تحم بما أنزل اله!

ويا أخ الريم، إنَّ اله لم يجعل بيوته محاكماً، فمن أفتاك بذلك؟ إنّما أمر اله برفع بيوته لتون خاصة
لذكره والتسبيح له وعبادته وليست محاكماً للجدل والقضاء؛ بل أمر اله برفع بيوته ل يعبدوا اله فيها
وحده لا شريك له. تصديقاً لقول اله تعال: {ف بيوتٍ اذِنَ اللَّـه ان تُرفَع ويذْكر فيها اسمه يسبح لَه فيها

بِالْغُدُو واصالِ ﴿٣٦﴾ رِجال  تُلْهِيهِم تجارةٌ و بيع عن ذِكرِ اللَّـه واقَام الصَة وايتَاء الزكاة ۙ يخَافُونَ
يوما تَتَقَلَّب فيه الْقُلُوب وابصار ﴿٣٧﴾ليجزِيهم اللَّـه احسن ما عملُوا ويزِيدَهم من فَضله ۗ واللَّـه يرزُق من

يشَاء بِغَيرِ حسابٍ ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [النور].

المساجد بل ف ه فم بما أنزل اله الحاتب السلطة والقضاء، ولم يجعل النّك جعلتها وكأنّها مول
مسألة ف م جدلفإذا كان بين ه فوضة، ولا يجوز أن تجعلوا بيوت الاتب القضاء والمحاكم الشرعيم

غير منطق رفهذا شَو ه المعظم، ولذلك اعذرنه تعظيماً لبيت البيت ال فلا يجوز أن تتجادلوا فيها ف دينية
أخ الريم.

وأما حق الشورى فه ف أمرٍ جامع، ولم حق الشورى فهو من حقّم وليس لم من اتخاذ القرار شيئاً؛ بل
القرار بيد من اصطفاه اله للناس إماماً، ولن من بعد التمين والظهور يتم التشاور ف شؤون الحم

وأمور الخلافة الإسلامية العالمية، ولنّ لا أشاوركم ف البيان الحق للقرآن والحمة ف الدعوة ومحاجات
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الناس، فإن كنت تريد الحمة ف الدعوة فاتَّبِع إمامك ومن أوت الحمة فقد أوت خيراً كثيراً، وأريد أن
اهذِّبم واعلِّمم التعليم الحسن، ولنّك أخ الريم المبايع المصري عجول ولذلك تخط كثيراً، بارك اله

فيك وهداك وثبتك عل الصراط المستقيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_________________
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الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

24 ‐ 07 ‐ 1430 هـ
17 ‐ 07 ‐ 2009 مـ

07:10 مساء
ــــــــــــــــــــــ

بيان الإمام المهدي إل المصري المبايع ..

خاتم الأنبياء والمرسلين وآله الطيبين الطاهرين، وسلام ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

ويا ابن الناس، إن كنت بايعت الإمام المهدي فليس لك الخيرة من الأمر، وتمش الدعوة إل الحق بأسلوب
ۖ نَةسالْح ظَةعوالْمو ةمكَ بِالْحبر بِيلس َلعُ ااد} :ه تعالمة والتبشير وليس التنفير. تنفيذاً لقول الالح
وجادِلْهم بِالَّت ه احسن ۚ انَّ ربكَ هو اعلَم بِمن ضل عن سبِيله ۖ وهو اعلَم بِالْمهتَدِين ﴿١٢٥﴾} صدق

اله العظيم [النحل].

ولم يأمرنا اله أن نُعلن العداء عل الذين لم يحاربون دين اله من الافرين من الذين لا يصدّوننا عن دين
الحق، فأمرنا اله أن نحسن إليهم ونبرهم ونقُسط إليهم فنعاملهم معاملةً حسنةً طيبةً صادقةً، وبهذه المعاملة
اللَّـه ماكنْهي } :ه تعالالصراط المستقيم. تصديقاً لقول ال سب قلوبهم وتستطيع أن تهديهم إلالطيبة ت

بحي نَّ اللَّـها ۚ هِملَيطُوا اتُقْسو موهرن تَبا مارِكن دِيم موكخْرِجي لَمو الدِّين ف ملُوكقَاتي لَم الَّذِين نع
الْمقْسطين ﴿٨﴾} صدق اله العظيم [الممتحنة].

ويا عجب من أمرك أخ الريم! فهل لم تعلم إل حدّ الآن ما هو الحق وما هو الطاغوت حت تسألن مزيداً
من التوضيح؟ ويا أخ، إنَّ الحق هو أن تعبد اله وحده لا شريك له، فأما الطاغوت فهو الشيطان وأولياؤه
الذين يدعون إل الشرك باله وعبادة ما دونه من الباطل الذي ما أنزل اله به من سلطان، وأولياء الطاغوت

من الفار هم الذين يقاتلون المسلمين ف دينهم ويريدون أن يطفئوا نور اله، وأولئك أمرنا اله بقتالهم
تصديقاً لقول اله تعال: {الَّذِين آمنُوا يقَاتلُونَ ف سبِيل اللَّـه ۖ والَّذِين كفَروا يقَاتلُونَ ف سبِيل الطَّاغُوتِ

فَقَاتلُوا اولياء الشَّيطَانِ ۖ انَّ كيدَ الشَّيطَانِ كانَ ضعيفًا ﴿٧٦﴾} صدق اله العظيم [النساء].

إل ما لم يمنع دعوة الحق مسلم كافرٍ ولا عل المنتظَر آمراً أنصاري بالاعتداء لا عل ولذلك لن تجد المهدي
صراط العزيز الحميد، ودعوة المهدي المنتظَر للعالمين ليست بالسيف ولا بالبندقية حت يونوا مسلمين؛
بل عل منهاج النّبوة الأول فلا إكراه ف الدين تصديقاً لقول اله تعال} : اكراه ف الدِّين ۖ قَد تَّبين الرشْدُ
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يعمس اللَّـها ۗ ولَه امصانف  َالْۇثْق ةوركَ بِالْعستَمفَقَدِ اس ن بِاللَّـهمويبِالطَّاغُوتِ و فُرن يفَم ۚ َالْغ نم
عليم ﴿٢٥٦﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

فَركو َّلن تَوم رٍ ﴿٢٢﴾ اطيصهِم بِملَيع ت٢١﴾ لَّس﴿ رذَكم نتا انَّما رفَذَك} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
﴿٢٣﴾ فَيعذِّبه اللَّـه الْعذَاب اكبر ﴿٢٤﴾ انَّ الَينَا ايابهم ﴿٢٥﴾ ثُم انَّ علَينَا حسابهم ﴿٢٦﴾} صدق اله

العظيم [الغاشية].

وتصديقاً لقوله تعال: {نَّحن اعلَم بِما يقُولُونَ ۖ وما انت علَيهِم بِجبارٍ ۖ فَذَكر بِالْقُرآنِ من يخَاف وعيدِ
﴿٤٥﴾} صدق اله العظيم [ق].

﴾١١﴿ َشْقا اهنَّبتَجي١٠﴾ و﴿ َخْشن يم رذَّكيىٰ ﴿٩﴾ سرتِ الذِّكن نَّفَعا رفَذَك} :وتصديقاً لقوله تعال
هبر ماس رذَك١٤﴾ و﴿ كن تَزم فْلَح١٣﴾ قَدْ ا﴿ يحي ا ويهف وتمي  ىٰ ﴿١٢﴾ ثُمربْال النَّار َلصالَّذِي ي

.[الأعل] ه العظيم١٧﴾} صدق ال﴿ َقباو رةُ خَيرخاا ﴿١٦﴾ واةَ الدُّنْييونَ الْحرثتُو ل١٥﴾ ب﴿ َّلفَص

وتصديقاً لقوله تعال: {انَّ هـٰذِه تَذْكرةٌ ۖ فَمن شَاء اتَّخَذَ الَ ربه سبِيً ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [المزمل].

فلا تُضلُّك الأحاديث الموضوعة المشوهة بالدين وبالمسلمين فإنها تخالف أمر اله ف القرآن العظيم كمثال
الحديث المفترى عل رسول اله صل اله عليه وآله وسلم:

إقتباس

حدثنا أبو اليمان أخبرنا شعيب عن الزهري حدثنا سعيد بن المسيب إن أبا هريرة رض اله عنه قال،
قال رسول اله صل اله عليه وسلم:

[امرت أن أقاتل الناس حت يقولوا لا إله إلا اله فمن قال لا إله إلا اله فقد عصم من نفسه وماله إلا بحقه
وحسابه عل اله.] رواه عمر وابن عمر عن النّب صل اله عليه وسلم. صحيح البخاري ج 3 ص

.1077

فهذا حديث مفترى عل محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، ومفترى عل أب هريرة، فلا أذكر صحابة رسول اله ‐
صل اله عليه وآله وسلم ‐ إلا بخير لأن المفترين بالأحاديث الموضوعة إنما هم المنافقون الذين يظهرون الإيمان ويبطنون
الفر والمر كما بينا لم من قبل وعرفناهم لم ف التاب، لذلك من وجد حديثاً مفترى مخالفاً لمحم القرآن العظيم عن

رسول اله عن أحد صحابته فلا يشتم راوي الحديث لأنه بريء من روايته، وإنما افترى عليه المنافقون من شياطين البشر من
اليهود.

ه فلا إكراه فتمنع الإنسان عن ظلم أخيه الإنسان، وأما عبادة ال ه التين بإقامة حدود المن بعد التم ه أمرنغير أنّ ال
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الدين، أفرأيت لو أنك أكرهت كافراً أن يصل فهل ترى أنّ اله سوف يتقبل صلاته ما لم يخشع لها قلبه وتخضع لها جوارحه؟
فلا تن من الجاهلين وادعُ إل سبيل اله بالحمة كما أمرك اله وبشِّر ولا تُنفّر عن دينك بأسلوبك الفظ مع الذين لم يهتدوا بعد
اد تزيغ عن الحقأراك ت فقل سمعنا وأطعنا، وحقيقة وإن وليس لك الخيرة من الأمر، فإن كنت من التابعين للحق الحق إل

ونسأل اله لك التثبيت.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

___________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

____________

{ من الْمومنين رِجال صدَقُوا ما عاهدُوا اللَّـه علَيه ۖ فَمنْهم من قَض نَحبه ومنْهم من ينتَظر ۖ وما بدَّلُوا
{ ﴾٢٣﴿ ًدِيتَب

صدق اله العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
ولن المهدي المنتظَر انر الشفاعة جميعاً بين يدي اله وأشهدُ أنّ الشفاعة له جميعاً ثم آتيم بالسلطان
لأن تُبس ر بِهذَكو} :ه تعاله. وقال الم من كتاب الحنّة رسوله، ونبدأ بالمه وسلجم من كتاب الالم الحق

نَفس بِما كسبت لَيس لَها من دونِ اله ول ولاشَفيع وإن تَعدِل كل عدلٍ لا يؤخَذ منها} صدق اله العظيم
[الأنعام:70].

وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا انفقُوا مما رزَقْنَاكم من قَبل ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ ۗ
والْافرونَ هم الظَّالمونَ ﴿٢٥٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وقال اله تعال: {هل ينظُرونَ ا تَاوِيلَه ۚ يوم يات تَاوِيلُه يقُول الَّذِين نَسوه من قَبل قَدْ جاءت رسل ربنَا
بِالْحق فَهل لَّنَا من شُفَعاء فَيشْفَعوا لَنَا او نُرد فَنَعمل غَير الَّذِي كنَّا نَعمل ۚ قَدْ خَسروا انفُسهم وضل عنْهم ما

كانُوا يفْتَرونَ ﴿٥٣﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

وقال تعال: {وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم ۙ لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ
﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

﴾٥٤﴿ ًيكو هِملَيلْنَاكَ عسرا امو ۚ مذِّبعي شَان يا وا ممحري شَان يا ۖ مِب لَمعا مبر} :ه تعالوقال ال
وربكَ اعلَم بِمن ف السماواتِ وارضِ ۗ ولَقَدْ فَضلْنَا بعض النَّبِيين علَ بعضٍ ۖ وآتَينَا داۇود زَبورا
كَ الَّذِينولَـٰئ٥٦﴾ ا﴿ ًوِيتَح و منع رالض شْفونَ كلمي ََف هونن دتُم ممزَع وا الَّذِينعاد ٥٥﴾ قُل﴿

يدْعونَ يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا
﴿٥٧﴾ وان من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا ۚ كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ
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مسطُورا ﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

بِيللُّوا السض مه ما ءـٰوادِي هبع لَلْتُمضا نتُماا قُولفَي ونِ اللَّـهن ددُونَ مبعا يمو مهشُرحي مويو} :وقال تعال
روا الذِّكنَس َّتح مهاءآبو متَهتَّعن مٰلَـو اءيلوا نكَ مونن دذَ من نَّتَّخلَنَا ا غنبانَ يا كانَكَ محب١٧﴾ قَالُوا س﴿
نُذِقْه منم مظْلن يما ۚ ورنَص فًا ورونَ صيعتَطا تَسا تَقُولُونَ فَمم بِموكذَّبا ﴿١٨﴾ فَقَدْ كورا بمانُوا قَوكو

عذَابا كبِيرا ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

وكذلك المهدي المنتظَر يذّب الذين يرجون الشفاعة منه بين يدي اله سبحانه وتعال علوا كبيراً، وإنما
أفتيتُم أن أتجرأ عل محاجات رب ف تحقيق نعيم الأعظم وهو أن يون اله راضياً ف نفسه، وكيف

كتب عل ه برحمته التالشفاعة من ال رحمته ثم تأت ء فيدخل كل ش نفسه؟ حت ه راضياً فون الي
نفسه وله الشفاعة جميعاً، فانظروا حين تأت الشفاعة من اله فتشفع رحمته من غضبه بعد محاجات العبد

الصالح ربه بالحق ف تحقيق النعيم الأعظم وليس أنّه يطلب الشفاعة وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين.

وقال اله تعال: {قُل ادعوا الَّذِين زَعمتُم من دونِ اللَّـه ۖ  يملونَ مثْقَال ذَرة ف السماواتِ و ف ارضِ
وما لَهم فيهِما من شركٍ وما لَه منْهم من ظَهِيرٍ ﴿٢٢﴾ و تَنفَع الشَّفَاعةُ عندَه ا لمن اذِنَ لَه ۚ حتَّ اذَا فُزعَ

عن قُلُوبِهِم قَالُوا ماذَا قَال ربم ۖ قَالُوا الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

وذلك تصديقاً لقول اله تعال: {قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ۖ ثُم الَيه تُرجعونَ
مذَا ها هونن دم الَّذِين رذَا ذُكاو ۖ ةرخنُونَ بِاموي  الَّذِين قُلُوب زَّتااشْم دَهحو اللَّـه رذَا ذُكا٤٤﴾ و﴿

يستَبشرونَ ﴿٤٥﴾ قُل اللَّـهم فَاطر السماواتِ وارضِ عالم الْغَيبِ والشَّهادة انت تَحم بين عبادِكَ ف ما
كانُوا فيه يخْتَلفُونَ ﴿٤٦﴾ ولَو انَّ للَّذِين ظَلَموا ما ف ارضِ جميعا ومثْلَه معه فْتَدَوا بِه من سوء الْعذَابِ

يوم الْقيامة ۚ وبدَا لَهم من اللَّـه ما لَم يونُوا يحتَسبونَ ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

وكذلك جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ينف أن يشفع لم بين يدي اله ولا حت لابنته فلذة
ه صلته؟ وقال محمد رسول اليف يشفع لأمه شيئاً، فإذا كان لن يشفع لابنته فعنها من ال كبده لن يغن
اله عليه وآله وسلم: [يا فاطمة بنت محمد اعمل فإن لا أغن عنك من اله شيئاً] صدق محمد رسول اله

صل اله عليه وآله وسلم.

وقال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [يا فاطمة بنت محمد اعمل فإن لا أغن عنك من اله
شيئاً].
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وقال: [يا صفية عمة رسول اله اعمل فإن لا أغن عنك من اله شيئاً].

وقال: [يا بن عبد مناف اعملوا فإن لا أغن عنم من اله شيئاً] صدق محمد رسول اله صل اله عليه
وآله وسلم.

وقال رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [يا معشر قريش، اشتروا أنفسم، لا أغن عنم من اله شيئاً...
يا بن عبد مناف، لا أغن عنم من اله شيئاً.. يا عباس بن عبد المطلب لا أغن عنك من اله شيئاً، ويا

لا أغن ،ما شئت من مال ه شيئاً.. ويا فاطمة بنت محمد، سلينعنك من ال ه لا أغنصفية عمة رسول ال
عنك من اله شيئاً] صدق محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم.

ويا أيها المبايع المصري ‐ وليس أشرف بل سواه ليس ذا عقل متمل بالنور ‐ اتق اله فقد أوشت أن
تنقلب عل عقبيك وسيجزي اله الشاكرين، وأنت لم تفهم الحق كما ينبغ فأنا الإمام المهدي أنف الشفاعة
بين يدي اله من العبد فيشفع للعباد بين يدي الرب نفياً مطلقاً بسبب عقيدتم الباطلة حسب زعمم أنّ
العبد يتقدم بين يدي الرب طالباً الشفاعة فيقول: [يا محمد ارفع رأسك واشفع تُشَفَّع] قاتل اله المفترين.

وها هو قول اله ورسوله من التاب والسنة ينران هذه الراوية الباطل جملةً وتفصيلا، وهل ظننت يا من
يسم نفسه بالمبايع المصري أن أفتيتك أن سوف أشفع لك عند اله حت تقول إنها لا تحل إلا لمحمدٍ
رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؟ وها هو محمد رسول اله قد أفتاكم أنه لا يشفع حت لابنته فيف
يشفع لأمته! أفلا تتقون؟ وإنما أفتيتم أنه يأذن اله لعبد من عباد اله الصالحين أن يحاج ربه ف تحقيق

ء فش دِخل كلي نفسه؟ حت ه راضياً فون النفسه، وكيف ي ه راضياً فون الالنعيم الأعظم وهو أن ي
رحمته، ثم تأت الشفاعة منه تعال فتشفع لم رحمة اله لدى غضبه فتأت الشفاعة من اله وحده تصديقاً
لقول اله تعال: {قُل ادعوا الَّذِين زَعمتُم من دونِ اللَّـه ۖ  يملونَ مثْقَال ذَرة ف السماواتِ و ف ارضِ
وما لَهم فيهِما من شركٍ وما لَه منْهم من ظَهِيرٍ ﴿٢٢﴾ و تَنفَع الشَّفَاعةُ عندَه ا لمن اذِنَ لَه ۚ حتَّ اذَا فُزعَ

عن قُلُوبِهِم قَالُوا ماذَا قَال ربم ۖ قَالُوا الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

ولم أقل لم أنّ سوف أتجرأ للشفاعة لم بين يدي اله؛ إذاً قد أمرتُم بالفر بعد إذ كنتم مؤمنين؛ بل
أفتيتُم أنه يحل لعبد النعيم الأعظم أن يحاج اله ف تحقيق ما يعبده ف نفس ربه وهو أن يون اله راضياً
ف نفسه، وكيف يتحقق ذلك؟ حت يدخل كل شء ف رحمته فيرض سبحانه وتعال علواً كبيراً، ولم أقُل
لم بأن سوف أقول: يا رب شفّعن ف أب أو أم! وأعوذُ باله أن أقول ذلك ولا ينبغ ل وذلك لأنّ اله

أرحم بأب وأم من ابنهم ناصر محمد اليمان وأرحم ب من ام وأب، أفلا تتقون؟
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وسبب فتنتك عن الحق أنّك ترى أنَّ محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ تحل له الشفاعة بين
يدي اله تصديقاً للرواية أنه يقول: [أنا لها، أنا لها، فيذهب بين يدي اله طالبا الشفاعة]، ولننا وجدنا هذه
الرواية منافية لما جاء ف كتاب اله وسنَّة رسوله الحق وفصلنا لم الحق تفصيلا، فمن شاء فليؤمن ومن

شاء فليفر والحم له وهو أسرع الحاسبين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

_____________


